



En los próximos días se procederá a desmontar las instalaciones interiores que exigen un tratamiento especial

## El delegado del Gobierno informa a los colectivos vecinales de la calle Alta de la próxima demolición de la antigua Prisión Provincial

- Agustín Ibáñez señaló que el solar quedará dispuesto para servir de aparcamiento provisional

Santander, 9 de julio de 2010. – El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, se reunió este mediodía con representantes de los colectivos vecinales de la zona de la calle Alta de Santander a quienes anunció que en los próximos días se iniciarán los trabajos en el interior de la antigua Prisión Provincial de Santander previos a la demolición del edificio, con lo que se cumple otro de los compromisos adquiridos por el actual Gobierno, presidido por Rodríguez Zapatero. El pasado octubre se inauguró el Centro de Inserción Social (CIS) José Hierro, por el ministro del Interior, Pérez Rubalcaba, y fueron trasladados todos los internos del Centro Penitenciario de la calle Alta.

A la reunión convocada hoy por el delegado del Gobierno asistieron representantes de las asociaciones de vecinos de la calle Alta, Isaac Peral, Duque de Ahumada, A. D. C. Peña La Achicoria y Cabildo de Arriba.

Agustín Ibáñez manifestó en la reunión que en los próximos días se iniciarán dentro de la antigua Prisión los trabajos de retirada de una serie de elementos y materiales que exigen un tratamiento especial y que son



necesarios llevarlos a cabo para preparar e iniciar la demolición definitiva del edificio.

El delegado del Gobierno avanzó que posiblemente en los primeros días de agosto se procederá a la demolición de la vieja construcción de la calle Alta con lo que desaparecerá totalmente el edificio. También anunció que el solar ocupado por el antiguo Centro Penitenciario quedará adaptado para servir de aparcamiento provisional de vehículos.

Agustín Ibáñez recordó que el actual ejecutivo presidido por Rodríguez Zapatero ha hecho un gran esfuerzo por cumplir el compromiso que adquirió con los vecinos de la calle Alta y con los ciudadanos de Santander y en estos años ha llevado a cabo todos los trámites necesarios, primero para buscar el terreno, proyectar la obra, licitarla y ejecutarla y poder inaugurar el nuevo Centro de Inserción Social José Hierro, a donde llevar los internos; y posteriormente realizar el expediente de demolición que ahora se va a culminar.

“Después de muchos años esperando la desaparición del edificio de la Prisión Provincial, de promesas que otros hicieron y nunca cumplieron es necesario destacar que ha sido este Gobierno el que se comprometió a llevar a cabo la construcción de un Centro nuevo, el traslado de los internos y la demolición del antiguo edificio”, finalizó.